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 阿陀比売神社の本殿内の狛犬を調査しました。内陣には随身もいました。当家さんは「御神体はそれは美しい女

神さまだと父から聞いている」と言いました。だから御神体を見てみたいと思いました。すると当家さんは続けて

「それを見た人たちは次々と亡くなったと父が言っていました。父は何ともなかったようです。」と言いました。そ

れで見るのをやめました。噂では、「昔あった御神体は、今は無くなっている」といいます。きれいな女神さまを命

がけで見るか、そして無ければよりがっかりするのでしょうか。はたまた「助かった～」と安どするのでしょうか。 


